

#SÜD-OST 15. Februar 2024

Frauenpower im Ortsverband Halle

Unter dem Motto „Du bist uns wichtig“ trafen sich gestern die Frauen des Ortsverbandes Halle zu einem gemütlichen Beisammensein und kreativem Basteln. Mit viel Liebe und Hingabe haben sie sich auf den bevorstehenden Frauentag am 8. März vorbereitet.



Um ihren Kolleginnen eine kleine Freude zu bereiten, haben die Frauen kleine Geschenke vorbereitet. Dabei haben sie liebevoll ein Duplo verpackt und eine Banderole darum gewickelt. Auf der Banderole steht „bist uns wichtig“, wobei das „du“ vom Duplo stammt und zusammen mit den anderen Worten den Satz „Du bist uns wichtig“ bildet. Diese kleinen Geschenke sollen ihren Kolleginnen zeigen, wie sehr ihre Arbeit und ihr Einsatz geschätzt werden.

Am Frauentag werden die Frauen des Ortsverbandes Halle diese kleinen Präsente an ihre Kolleginnen verteilen. Es ist eine wunderbare Möglichkeit, ihre Wertschätzung und Anerkennung für die Arbeit und den Einsatz ihrer Mitstreiterinnen zum Ausdruck zu bringen.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle, die bei dieser Aktion mitgewirkt und uns unterstützt haben. Mit ihrer gemeinsamen Kraft und ihrem Engagement setzen die Frauen ein starkes Zeichen für Solidarität und gegenseitiger Wertschätzung.

Besonderer Dank geht an unsere Ortsfrauenleiterin Petra Seydel für die Idee und Organisation dieser Aktion.

Der Frauentag am 8. März ist eine Gelegenheit, um die Leistungen und den Einsatz aller Frauen zu würdigen. Die Aktion des Ortsverbandes Halle zeigt, dass kleine Gesten der Wertschätzung große Wirkung haben können. Sie erinnert uns daran, wie wichtig es ist, sich gegenseitig zu unterstützen und zusammenzustehen.

Wir sind stolz auf die Frauenpower im Ortsverband Halle und freuen uns auf weitere inspirierende Aktionen und gemeinsame Erfolge.



[Alle Bilder anzeigen »](#)